



5 Pièces

168 m²

Réf. P01-2108

6 900 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un immeuble ancien de grand standing, Sotheby's Paris Ouest vous propose cet appartement d'exception situé en étage élevé avec ascenseur, offrant une vue imprenable sur la Seine et tout Paris. Ce bien rare allie avec harmonie espace, élégance et situation très privilégiée, au cœur du prestigieux quartier de l'Alma, à proximité immédiate de l'avenue Montaigne. Avec une surface intérieure d'environ 142 m², cet appartement séduit par ses volumes généreux et son plan idéalement agencé. Les 5 pièces principales comprennent un vaste séjour baigné de lumière, une cuisine haut de gamme en ...

In a prestigious period building, Sotheby's Paris Ouest is pleased to present this exceptional apartment, situated on a high floor with elevator access and offering breathtaking views over the Seine and the Paris skyline. This rare property harmoniously combines space, elegance, and an exceptionally privileged location, in the heart of the prestigious Alma district, just steps from Avenue Montaigne. With an interior surface area of approximately 142 sq.m. (1,528 sq.ft.), this apartment impresses with its generous volumes and perfectly designed layout. The five main rooms include a spacious, ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

